

CaixaBank y Cedelco renuevan su convenio de colaboración para intensificar el apoyo a los agentes económicos y sociales de Elche y su comarca

- **El acuerdo contempla el trabajo conjunto en la creación de espacios de transferencia de conocimiento y fortalecimiento de las relaciones empresariales**
- **El convenio ha sido suscrito por la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia, Olga García, y el presidente de Cedelco, Salvador Pérez Vázquez**

Elche, 20 de enero de 2025

CaixaBank y el Círculo Empresarial de Elche y Comarca (Cedelco) han renovado su acuerdo de colaboración con el objetivo de continuar su vinculación e intensificar su apoyo a los agentes económicos y sociales de Elche y su comarca.

La directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia, Olga García, y el presidente de Cedelco, Salvador Pérez, han suscrito el convenio en un acto al que han asistido miembros de la Junta Directiva de la asociación empresarial y directivos de la entidad financiera. Según este acuerdo, CaixaBank trabajará junto con Cedelco en la creación de espacios de transferencia de conocimiento y fortalecimiento de las relaciones empresariales.

El presidente de Cedelco ha afirmado que “Es fundamental promover iniciativas que impulsen el crecimiento de las empresas y fortalezcan su impacto en la comarca. Reconocer el valor de nuestras empresas locales significa también trabajar para generar contenido de calidad y construir relaciones sólidas que respondan a sus necesidades actuales y futuras.”

Por su parte, la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia ha destacado que “en CaixaBank, estamos comprometidos con el desarrollo económico y social apoyando al crecimiento de las empresas que son el pilar fundamental y el motor que impulsa nuestra economía”. “Somos y queremos seguir siendo la entidad de referencia en Elche y en toda la Comunitat Valenciana”, ha subrayado.

Esta firma da continuidad al afán de mejora y desarrollo de la Junta Directiva que gestiona Cedelco, constituyendo una clara apuesta de CaixaBank por el tejido empresarial y comercial de Elche y su comarca.

A raíz del convenio inicial que ambas entidades firmaron en noviembre de 2022, se han llevado a cabo diferentes iniciativas en común, como una jornada sobre sostenibilidad para acercar a las empresas ejemplos reales y medibles que otras empresas ya desarrollan y acercar así los beneficios y oportunidades de ser sostenibles; una sesión sobre formación profesional dual, junto a CaixaBank Dualiza, como respuesta a muchas de las necesidades de personal de las empresas; o una jornada sobre perspectivas económicas; entre otras acciones.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank, a través de su división CaixaBank Empresas, se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización. La entidad ofrece productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de las empresas a través de las más de 70 centros de empresas 'Store Pymes', que prestan servicio a aquellas empresas que facturan menos 2 millones de euros, y de los más de 140 centros especializados en atender a empresas de mayor dimensión, que facturan más de 2 millones de euros. CaixaBank Empresas, por lo tanto, cuenta actualmente con una red total de más 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas en las que trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

En el ámbito internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

Sobre Cedelco

CEDELCO es una asociación empresarial independiente, sin ánimo de lucro, multisectorial y transversal a la que pertenecen cerca de 200 empresas cuyo objetivo fomentar el asociacionismo, la colaboración empresarial, el conocimiento, la innovación, así como abanderar las necesidades e intereses empresariales de Elche y la comarca desde un punto de vista transversal y multisectorial ante instituciones u organismo para ser valorados a nivel

provincial, regional y nacional. Una entidad comprometida con la innovación y con los intereses profesionales de sus asociados y el desarrollo empresarial.